
~雨は夜更けすぎに~雪~と変わるだろう~



無事残留?

前回の記事にてプロサッカーチームの北海道コンサドーレ札幌に何とかJ1残留を果たしてほしいといった内容を書かせてもらいました。さて今回J1も終盤に差しかかりJ1残留が目前に迫ってまいりました。

今シーズンのコンサドーレはJリーグの中断 期間を使いうまくチームのスタイルにあった 外国人選手やベテラン選手を獲得したこと により、個人的に中盤以降失速すると思わ れたチームの勢いを維持することに成功し ました。



私がこの記事を書いている段階ではまだ残留を確定させていないのですが、この記事をご覧になられているタイミングだと残留が確定しているかもしれませんね。J1残留を決めることによって来シーズンはより観客数も増えて盛り上がるのではないでしょうか。是非まだ観戦に行ったことがないという方がいましたら、来シーズンこそ北海道コンサドーレ札幌を生観戦して盛り上がりましょう!

そしてあの熱く盛り上がった会場での生ビールが最高においしいですし、



各試合毎に様々なイベント、例えば宝探しゲームのような子供が参加して楽しめるものもありますので、家族で生観戦に足を運ぶのもいいかもしれません。それではまた次の記事でお会いしましょう!(L)

オールシーズンウォッシャー液-35℃

希釈割合を変えるだけで、全ての季節に対応できます。 ワイパーや塗装等に悪影響を与えないので、安心!

サイズは2種類→2L・4L 1個~注文可能です!! お問合せは モリチュウまで!



誰かに似てる?

気付けば今年もあと1ヶ月、師走です。月日が経つのが年々早く感じる38歳のアラフォーであります。わたくし11月が誕生日なのですが、手作りのケーキをいただきました。仲良くさせ

てもらっている先輩の奥様が作ってくれました。こんなに手間のかかった手作りケーキをいただいたのは生まれて初めてです。感謝の言葉しかありません。ありがとうございますm(__)m この歳にもなるとみんなで祝ってもらうということもなかなかないので、サプライズで祝ってくれた仲間達に感謝します。

さて、そのケーキは『ラーメン・つけ麺・・・』のあの芸人の似顔絵です!たまにお客様にも言われますが・・・ 似てますね(笑)髪が長めだった頃はよく言われました。 私の事を『エイコウちゃん』と呼ぶお客様が何人かいらっしゃいます。しかし、髪を切ってから、

髪型は『ヤバイよ!ヤバイよ!』の 芸人に近いです。

顔が狩野英孝・・・髪型は出川哲朗(笑)

まぁキャラというのは大事ですし、特徴があって印象に残りやすいというのも営業マンには必要な要素の一つかと思います。今年もあと1カ月!無事に新しい歳を迎えられるように全力で仕事を頑張って、毎週のように続く忘年会で太らないように気をつけたいと思います!(S)

年末といえば…

一年を振り返る…のも良いですが、一年積もった埃を取り払うのも大事。フレッシュな気持ちで新年を迎えるためにもキレイに掃除したい! そんなあなたをモリチュウは応援します。

各種掃除用品ご用意いたします。

編集後記

早いものでもう12月…社内でも年末に向けた動きや例年より早い積雪で朝の雪かきをしたり、一年の終わりを感じられる時期となりました。モリチュウ新聞ではオススメ記事、新商品中心にご紹介して参りましたが、2018年も皆さんに飽きられない

2017年もあと1ヶ月 よろしくお願いします



ような新聞になるためにも・・・・! 『こんな記事が 読みたい! 』などご意見ご要望ありましたら、 どしどしお寄せください!

窓 モリチュウ 新聞

12月号

(第118号) 平成29年12月1日(金) 発行元:株式会社 モリチュウ

札幌市白石区 北郷3-2-1-3 TEL011-876-1133 FAX011-876-1144

http://www.morichu.jp/

先月号の答え みなさん解けましたか?

1	4	5	3	2	7	6	9	3
8	3	9	6	5	ā	1	2	7
6	7	2	9	1	8	5	4	3
4.	9	6	2	5	5	3.	7	2
2	1	8	4	7	3	9	5	6
7	5	3	.2	9	6	4	s	1
3	6	1	5	4	2	8	1	9
9	8	4	7	6	2	2	3	5
5	2	1	3	3	9	7	6	4